
３期宮若市子ども・子育て会議（第１回）議事録 
 

日 時：平成 30年 10月 31日(水)18:30～ 

会 場：生涯学習センター「宮若リコリス」研修室 1･2 

出席者：三木委員（会長）、杉山委員（副会長） 

     

宇野委員、植村委員、近藤委員、日高委員、吉田委員 

事務局：大五民生部長、灘波民生次長、 

    子育て支援課：松尾課長、齊藤課長補佐、谷口事務主査、橋本主事、今宮主事 

    学校教育課：東課長 

 

 

 

 

 

 

 

・議題（１）資料①、②について事務局より報告 

  

・委員からの意見、質問と回答 

（委員） 

資料① 49 頁 一時預かり事業（幼稚園）について 

   さくら幼児園における一時預かり事業がなくなるが、今後どうなるのか？また、宮田南幼

稚園と宮田北幼稚園においても一時預かりを実施して欲しい。若宮地区と宮田地区で差が

あるのはおかしい。 

 ３歳でさくら幼児園、４歳で宮田南（北）幼稚園へ通園した場合、体操服も変わりお金がか

かる。宮田南（北）幼稚園で３歳児教育を開始したら、体操服代などの費用負担が減る。ど

うしても公立で３歳児教育を開始して欲しい。 

 

（事務局）  

来年４月から開園予定である宮若さくらこども園へ、現在宮田地区で実施している一時預

かり事業について、現在の状況を維持するようお願いしている。 

宮田南幼稚園と宮田北幼稚園については、公立小学校と併設していることから、距離も近

く幼稚園から小学校への連携も取りやすいが、現在１クラス 10 人以下という状況が続いて

いる。延長事業を実施する場合、通常教育とは別にその利用者の人数に合った先生を雇用

する必要があり、運営上難しい状況である。今後については、幼児教育の無償化が開始さ

議 題 

（１）宮若市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について（資料①、②） 

（２）放課後児童健全育成事業の変更について（資料③、④） 

（３）その他・・・保育士等支援について 



れることに伴い動向を踏まえた上で検討を行いたい。 

 

 

・議題（２）資料③、④について事務局より報告 

（事務局） 

宮若市子ども・子育て支援事業計画及び宮若市子ども・子育て支援事業計画「次世代育成行

動計画」についての変更について了承していただけるか。 

 

（委員） 

三木会長が全委員に確認を行った上で承認したと回答。 

  

 

・議題（３）その他・・・保育士等支援について事務局より報告 

①みやわかの保育園で働こうにゃ～!!についての説明 

     ②2018年 11月宮若市子育てカレンダーの周知について 

 

（委員） 

宮若市子育て連絡会きらりんより意見要望が提出されているので発表を行う。 

１ 保育園について 

①給食指導について 

②延長保育料金について 

２ 若宮と宮田地区の格差について 

①スクールバスについて 

②３歳児クラス開設について 

③預かり保育について 

３ 幼児保育無償化について 

４ 各機関の連携について 

５ 病児保育について 

６ 子育て支援センターについて 

①たんぽぽ広場の開放について 

②屋外イベントについて 

③利用内容について 

７ いっぽについて 

 

（事務局） 

 各所管に内容を伝え、改善できることがないか検討するよう依頼する。 


